

# Spontane Sitzung im Freien

## Ortsbeirat Schwebda bespricht Investitionsprogramm und Haushalt



Der Ortsbeirat von Schwebda unterstützt direkt die heimische Gastronomie. Foto: privat/NH

Schwebda – Bereits am letzten Donnerstag traf sich der Ortsbeirat Schwebda zur Sitzung bezüglich des Investitionsprogramms und des Haushaltsentwurfs der Gemeinde im Bürgerhaus Werratal und verlegte, aufgrund des schönen Wetters, spontan die Sitzung in den Außenbereich.

Mit Abstand und unter Einhaltung der Hygienebestimmungen war somit sogar das ein oder andere Getränk möglich – einfach ein bisschen Normalität.

Zu Beginn wurde der neue Ortsvorsteher Michael Pack auf die Außenstelle in Schwebda vereidigt. Bürgermeister Gerhold Brill wünschte ein gutes Händchen für den gesamten Ortsbeirat und für die Gemeinschaft im Ort. Zum Investitionsprogramm und zum Haushaltsentwurf hatte man sich im Ortsbeirat sehr gut vorbereitet und so gab es einige Fragen, die zu klären waren.

Auch wenn man sich nicht immer sofort einig über die unterschiedlichen Punkte war, konnte dennoch ein Konsens gefunden werden. Zusätzlich gab es sogar noch die ein oder andere Information des Bürgermeisters, auch in Hinsicht auf das geplante Feuerwehrhaus am Ostufer. red/mai